

川口小学校

私の学校

6年 鎌田 则文

松の木といっぱいに広がる緑に囲まれた学校、それがわたしたちの学校「川口小学校」です。

校舎は木造一階建てでちょっと古くさく、生徒数も三百人くらいの小さな学校ですが、とても静かに勉強できるすばらしい環境に恵まれています。

近くの新道山では、写生をしたり、山菜採りをしたりが自由にできます。ときどき、わたしはこの山に登って遠くの景色を見ていると、心がスッ

落ちつき、とてもいい気持ちです。また学校のまわりには花がいっぱい咲きます。春は桜、つつじ、秋には赤、白、ピンクのコスモスがパレードの時みたいに長い列を作つて咲きます。花の香りや松のにおいが、風に乗つてわたしたちの教室の中まで入つてきます。小鳥もたくさんいます。時々、体育館の中に入つてくることもあります。こんなとき、自然がたくさんあってよかつたなあと思います。

学校の特色のひとつに、チェックカードの使用があります。授業中発表したか、あいさつはどうか、色別に毎日チェックして反省をします。おかげで最近はみんな積極的に発表したり、礼儀正しくなってきました。それから、太陽の時間というのがあります。太陽を浴びてかぜや病気にかかるないようにという時間で、みんなおかげでとても元気です。



▲中嶋 渉くんの描いた川口小学校

2、3年後に川口小学校が新しくなるという話を聞きました。私はちょっと反対です。理由は、学校と自然の良い関係を破壊してしまうかもしれないと思うからです。野鳥もこなくなるんじゃないかなと心配です。でも、本当は少しだけ、頭の中では新校舎に夢と希望を持っています。

わたしは今、良い学校、良い自然の中で、小学校生活の最後の年を楽しく過ごしています。



慎重に!
サラ金から
お金を借りるときは

青少年を非行から守る強調月間 第33回社会を明るくする運動

7月1日～31日

みんなで青少年を非行から守り、明るくたくましく育てましょう。

7月24日(日)青少年非行防止と環境浄化パレードが行われます。

とき・7月21日(木)
午前10時～午後3時
ところ・中央公民館
相談員・大館市人権擁護委員
法務局大館支局職員

無料人権相談所を開設します

市民の声

桂城公園の噴水は故障?

(問) 日ごろ桂城公園を子供とよく散歩している一市民です。ところで公園内の噴水ですが、一番高く上るところが故障しているのではないか。春先以来ずっとそうですが……。

(回答) 都市開発課 桂城公園の噴水の故障については、その原因がわからず今まで修理できません。ただし、原因が自動切替スイッチの故障ということがわかり、現在部品の注文をしており近日中には直ります。なお、噴水の池に空カンやゴミを投げ捨てないでください。故障の原因になります。

(匿名)



木立から降り注ぐように聞こえるセミの声——セミ時雨は夏の風物詩の一つです。セミ時雨というとミーンミーンと鳴くミンミンゼミを思い浮かべますが、ほかの種類のセミはどんな鳴き方をするのでしょうか。

セミ時雨といふとミーンミンゼミ、ギーギー、カナカナ、ムゼームゼー、ウイーンウイーン、ミヨーキンケケ、オーシーツクツク……鳴き声にもいろいろあるものですね。セミは幼虫の期間を数年から長いものでは十七年も土の

木立の間にいるので、その間に多くのセミが鳴いています。本文中のセミの鳴き声は、順にエゾゼミ、ヒグラシ、ハルゼミ、ヒメハルゼミ、ミヨーキンゼミ、ツクツクホウシです。

広報歳時記

せみ時雨

中で暮らし、成虫になつてからは一、二週間しか生きられないそうです。短い地上での生活を鳴くことで自分の存在を示す——こういうことを考えながらセミの声を聞くと、自然の生命の尊さを感じさせられます。

七月は自然に親しむ絶好の季節。また、毎年七月二十一日から八月二十日まで、環境庁主催で「自然に親しむ運動」が展開されます。

◆7月の主な行事◆

5日・中央図書館しゆんじ式	7日・ブルガリア少年少女合唱団公演 (市民文化会館)
9日・市民家庭バーレーボール大会 (市民体育館)	24日・全日本ローラースキー、サマーディヤンプ大館大会 (長根山)